
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

IN TE R R O G AZ I O N E  A  R I S P O S T A  SC R I T T A  

OGGETTO: SOTTOPASSI SENZA LUCE AL CEP 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

 Le continue segnalazioni da parte di cittadini che vivono nella zona del CEP e si trovano a 

percorrere i sottopassi completamene bui da tantissimo tempo, con il rischio di cadere o di 

essere derubati. 

 

P R E S O  A T T O  

 Che da anni si chiede che quei sottopassi vengano illuminati, e con sistemi infrangibili, visto 

che finora le luci hanno resistito ben poco a causa di atti vandalici 

 Che l’idea di mettere una telecamera sia stata accantonata dall’Amministrazione a causa 

della conformazione di quei sottopassi 

C O N S I D E R A T O  

Che i cittadini del CEP si sentono abbandonati dall’Amministrazione che non risolve il loro 

problema che dura da tanto tempo e chiedono insistentemente che si provveda all’illuminazione 

 

I N T E R R O G A  

L’Assessore competente per sapere: 

 Come mai non si è ancora provveduto a mettere le luci in quei sottopassi 

 Quando si pensa di eseguire tale lavoro che è urgente 

 Quali materiali (es. vetri infrangibili o protetti da grate metalliche) si pensa di impiegare 

 

 
Pisa, 28 gennaio 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 


